



HÉCTOR GUTIÉRREZ RELEGADO Y ALARMA EN LA TORRE ADMINISTRATIVA

Con incertidumbre y sorpresa, el delegado de la Secretaría de Gobernación en Nuevo León, **Héctor Gutiérrez de la Garza**, tomó las reuniones que sostuvo el subsecretario de Gobernación, **César Yáñez**, con el **alcalde de Monterrey**, el priista, **Adrián de la Garza**, y el **gobernador de Nuevo León**, **Samuel García**.

Como se recordará Yáñez fue enviado por su jefa, **Rosa Icela Rodríguez**, titular de la **Secretaría de Gobernación**, a petición de la **presidenta Claudia Sheinbaum**, para de una vez por todas arreglar el asunto de las diferencias políticas en el estado, entre el gobierno de MC y el PRIAN.

Yáñez cumplió al pie de la letra, al menos hasta el momento, lo que le pidieron, porque ya pactaron y votaron el **Paquete Fiscal 2025**, como quería el gobernador, y ya hay nuevo **fiscal General de Justicia de Nuevo León**, como querían el PRI y el PAN.

Sin embargo, algo que llamó la atención es que Gutiérrez de la Garza vio los toros desde la barrera, porque no fue tomado en cuenta para participar en la mediación, cosa que llama la atención y enciende las alarmas. ¿No le tienen confianza?

ALARMA EN LA TORRE ADMINISTRATIVA

Fuerte susto se llevaron cientos de personas, entre trabajadores, funcionarios de primer nivel y ciudadanos en general que ayer por la mañana se encontraban en la **Torre Administrativa del Gobierno** del estado.

Cuando todo transcurría con normalidad, repentinamente se accionaron las alarmas de emergencia del edificio, seguido de una grabación donde solicitan desalojar el inmueble.

Casualmente, en el momento se contaba con la presencia de decenas de representantes de

medios de comunicación que acudieron al piso 31 a una rueda de prensa de un evento deportivo. En otro piso, el 26, se encontraba el **secretario del Medio Ambiente**, **Alfonso Martínez Muñoz**, quien no se inmutó ante las alarmas y dijo que las activan normalmente cuando hay un simulacro de evacuación, sin embargo, en esta ocasión, no era el caso.

Más tarde, un elevadorista precisó que se activó el sistema de alarmas, porque le cayó polvo a un sensor.

WALDO DEBUTA EN HARVARD COMO MORENISTA

Este fin de semana, el senador de Nuevo León, **Waldo Fernández**, estará dando una conferencia en la **Harvard Kennedy School**, para hablar en el panel de comercio: **México como socio y El T-MEC**.

También estarán presentes el diputado federal **Juan Carlos Natale López** y la legisladora **Elizabeth Martínez**, con la intención de hablar de los beneficios del tratado como parte de la renegociación que se viene el próximo año.

Pero, nos dicen que la afiliación masiva que está haciendo Morena lo alcanzó, pues recién hizo su afiliación a este partido, a pesar de que hoy está en la bancada del **Partido Verde Ecologista de México** en la Cámara alta.

Lo importante es saber si continuará en la bancada del Verde o se va con **Adán Augusto López a Morena**, pues Waldo es muy cercano al exsecretario de Gobernación, aunque hay que considerar el problema de la sobrerrepresentación.

Por cierto, aún no se sabe mucho de la afiliación masiva en Nuevo León, de entrada, si va a comenzar en los municipios rurales o bien, en la Zona Metropolitana de Monterrey.